



Nemo me impune lacessit

Constantín Poindexter

Apartado No. 1072, Santo Domingo, República Dominicana
CPoindexte@

el día 3 de marzo, 2011
Santo Domingo de Guzmán
República Dominicana

Re: Amor y Caridad, Carta Abierta a mi Pueblo.

Nuestra iglesia nos enseña que la salvación eterna cuenta con la practica de fé, esperanza y caridad. La verdad es que la fé se puede perder en vista, extremos de la esperanza en la fruición, pero la caridad extiende más allá del sepulcro. También nuestro señor dijo claramente, "Ame al prójimo como a si mismo". Así que de todas éstas, la CARIDAD es la virtud de mayor importancia. En un país donde escasean las oportunidades para las personas sin recurso, sin apellido, y sin rango social, la caridad para con el prójimo es primordial para el avance del pueblo. Lastimosamente, hasta con los que han vivido pobres, podido levantarse de la miseria y escasez, sobresaliendo como dominicanos, es demasiado común que les den la espalda al pueblo que dejaron atras. Fallamos.

La "caridad" NO es simplemente dar veinticinco pesos al tiguero que le limpia el parabrisas en la equina de la Lincoln con 27. La verdadera caridad entre seres humanos es mas profunda. La caridad es acción, comportamiento, y un estado espiritual. Recuerde siempre que mientras come, otros no. Tenga piedad de los desfavorecidos de nuestro pueblo, y dé todo lo que puede.

Sin caridad en nuestros corazones, sin preocupación por el bienestar del prójimo, estaremos perdidos.

Constantin